



東郷小だよ!

第 3 3 号

平成 30 年 1 月 25 日

東郷小学校 校長室

◆中学生はメリハリが ドキドキの東郷中見学会



1月18日(木)の給食後、6年生が東郷中学校の見学会に参加しました。緊張した様子の6年生ですが、授業に取り組む中学生の姿に感心したようです。(=上写真)

「私が東郷中学校へ行って感じたことは、授業を静かに受けたり、楽しそうに受けたりして、メリハリがあるということです。私が中学校へ行ったら、高嶺小学校の人たちとメリハリのあるクラスを作りたいです。(6年2組 櫻井陽菜さん)」

「ぼくは、東郷中学校の5時間目の授業を見学しました。中学生はまじめに授業を受けていました。6時間目には、生活面や部活動などの説明を分かりやすくしてくれました。ぼくも中学生になったらがんばりたいです。(6年3組 藤原珀史さん)」

How old are you?
I'm ○○ years old.

1月22日(月)から、今年度6回目となるリサ先生の英語の授業が始まりました。



3年生の授業では、1(ワン)から順に数字を言っていき、11(イレブン)を言つたら負けというゲームで盛り上がっています。



ました。強い男の子が一人いました。

その後は、年齢をたずね、それに答える会話を練習しました。(=上写真)

楽しくプレー★熱く応援 ★PTA インディアカ地区対抗大会★

1月21日(土)の午後、PTAのインディアカ地区対抗大会が行われました。(=下写真)

和合、傍示本、北山の3地区に教員2チームを加え、5チーム総当たりでインディアカを楽しみました。珍プレーが続出し(もちろん好プレーも)、楽しい大会となりました。お世話いただいた保健体育部の皆さん、参加していただいた皆さん、ありがとうございました。



★ いつもの色と違う月「皆既月食」★

1月31日(水)の夜、皆既月食(=かいきげっしょく)を見る事ができるようになります。満月が午後8時48分に欠け始め、9時51分には完全に欠けて皆既食となります。皆既食が1時間17分続いた後、11時8分には輝きが戻り始め、真夜中を過ぎた2月1日(木)の0時12分に元の満月となります。寝る前に少しだけ夜空を眺めると、いつもと違った色の月(=赤黒く輝く月)が見えるかもしれません。